

Allgemeine Geschäftsbedingungen des Vereins zur Förderung des Orgien Mysterien Theaters von Hermann Nitsch Stand 1. Jänner 2024

Die folgenden allgemeinen Geschäftsbedingungen (AGB) gelten zwischen dem Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theaters und TeilnehmerInnen und Teilnehmern von Veranstaltungen in der jeweiligen, zum Zeitpunkt des Vertragsabschlusses aktuellen Fassung der AGB. Dieses Dokument kann ausgedruckt, gespeichert oder als pdf-Datei heruntergeladen werden. Die AGB gelten für alle Veranstaltungen des Vereins zur Förderung des Orgien Mysterien Theaters und gelten mit der Anmeldung als mitvereinbart.

A. Vertragsabschluss

Die Teilnehmer_innen melden sich mit der Bezahlung verbindlich für die Teilnahme an der Veranstaltung, bzw. buchen verbindlich einen Sitzplatz im Shuttle Bus zur Veranstaltung.

Die Bestellung erfolgt bei Online-Kauf über unseren Webshop-Partner eventjet.at. Der rechtzeitige Zahlungseingang über den Webshop ist die Berechtigung zur Teilnahme an der Veranstaltung und der Vertrag gilt als geschlossen.

B. Preise und Zahlung

Als nicht vorsteuerabzugsberechtigter Verein verstehen sich alle Preisinformationen ohne gesetzliche Umsatzsteuer. Druckfehler und einzelne Preisänderungen bleiben vorbehalten.

Der Kartenpreis ist bei Vertragsabschluss sofort zur Zahlung fällig.

Der Preis wird gemäß dem auf der Online-Buchungsplattform von den Teilnehmer_innen gewählten Zahlungsmittel abgebucht.

Die Teilnehmer_innen haben erst nach vollständiger Bezahlung des Preises Anspruch auf Leistung und nur mit Vorweis eines gültigen Tickets Anspruch auf Einlass zur Veranstaltung, zur Ausstellung oder zum Event.

Die Anmeldung mit Barzahlung für Tickets ist in der Nitsch Foundation (Hegelgasse 5, 1010 Wien) während der Öffnungszeiten möglich.

C. Ticket bzw. Teilnahmebestätigung

Die Anmeldungen werden in der Reihenfolge ihres Eingangs im Online-Shop berücksichtigt und nach Bezahlung durch elektronische Zusendung des Tickets bestätigt.

Beim Zutritt zur Veranstaltung oder zum Shuttle Bus ist das E-Ticket als Ausdruck oder auf einem digitalen Gerät (z.B. Handy) beim Veranstaltungseinlass vorzuweisen, wo der Barcode gescannt wird. Dieser ist gegen Missbrauch gesichert und nur einmal verwendbar.

Die Anzeige des E-Tickets auf einem mobilen Endgerät gilt als vollwertige Eintrittskarte. Für die Ausstellung von Ersatzkarten bei Kartenverlust verrechnen wir eine Bearbeitungsgebühr.

D. Absage oder Terminänderung

Programmänderungen und allfällige sonstige Änderungen behalten wir uns vor.

Die Veranstaltungen in Prinzenndorf finden bei jedem Wetter statt. Bei einer Absage auf Grund von höherer Gewalt, werden bereits erworbene Tickets rückerstattet. Anspruch auf sonstigen Ersatz besteht nicht.

E. Stornierung

Bei einer Stornierung bis spätestens 10 Tagen vor Veranstaltungsbeginn erfolgt die Stornierung unter Einbehaltung einer Bearbeitungsgebühr von 10% pro Person. Bei einer Stornierung innerhalb von 9 Tagen bis 3 Tagen vor Veranstaltungsbeginn werden 50% des Ticketpreises einbehalten. Bei Stornierungen ab dem dritten Tag vor der Veranstaltung ist der Veranstalter berechtigt den vollen Betrag (100% der Teilnahmekosten) einzubehalten.

Die private Weitergabe von Eintrittskarten ohne Gewinnerzielungsabsicht ist grundsätzlich zulässig.

Es besteht kein Anspruch auf Rückerstattung, wenn die Veranstaltung bzw. der Event aufgrund des zu späten Kommens nur teilweise oder gar nicht besucht werden konnte.

* Da es sich bei den angebotenen Leistungen um Freizeit-Dienstleistungen (Veranstaltungen, Ausstellungen, Events etc.) im Sinne des Konsumentenschutzgesetzes handelt, steht dem Kunden/der Kundin bei einem im Fernabsatz geschlossenen Vertrag kein gesetzliches Sonderrücktrittsrecht zu.*

F. Haftung

Für Schäden infolge schuldhafter Vertragsverletzung haftet der Verkäufer bei eigenem Verschulden oder dem eines Erfüllungsgehilfen nur für Vorsatz oder bei grober Fahrlässigkeit. Der Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theaters haftet nicht für den Verlust privater Gegenstände im Rahmen der Veranstaltung.

G. Hausordnung

Mit dem Veranstaltungs-, Ausstellungs-, bzw. Eventbesuch akzeptieren die Teilnehmer_innen unsere Hausordnung.

Fotos bzw. Filme von Veranstaltungen und den teilnehmenden Personen können vom Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theaters zur Dokumentation verwendet und gegebenenfalls in Zeitungen, Broschüren, Internet, Social Media etc. ohne weitere Zustimmung der Teilnehmer_innen veröffentlicht werden.

H. Datenspeicherung

Mit der Angabe privater Kontaktdaten erklären Sie sich einverstanden, dass diese in der Datenbank vom Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theaters gespeichert werden und bis auf Widerruf zum Zweck der Kontaktaufnahme sowie der Zusendung von Informationen verwendet werden.

I. Gerichtsstand

Als Gerichtsstand vereinbaren die Parteien den Standort des Vereins und die Anwendung österreichischen Rechts.

**General Terms and Conditions of the Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theater (Association for the Promotion of the Orgien Mysterien Theater) by Hermann Nitsch
as of 1 January 2024**

The following General Terms and Conditions (GTC) apply between the Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theater and participants in events in the version of the AGB current at the time the contract is concluded. This document can be printed out, saved or downloaded as a pdf file. The GTC apply to all events organised by the Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theater and are deemed to have been agreed at the time of registration.

A. Conclusion of contract

Upon payment, participants make a binding registration for participation in the event or book a seat on the shuttle bus to the event. The order is placed online via our webshop partner eventjet.at. Timely receipt of payment via the webshop constitutes authorisation to participate in the event and the contract is deemed to have been concluded.

B. Prices and payment

As an association not entitled to deduct value added tax, all price information is exclusive of statutory VAT.

Printing errors and individual price changes are reserved.

The ticket price is due for payment immediately upon conclusion of the contract.

The price will be debited according to the payment method selected by the participants on the online booking platform.

Participants are only entitled to services after full payment of the price and are only entitled to admission to the event, exhibition or event upon presentation of a valid ticket.

Registration with cash payment for tickets is possible at the Nitsch Foundation (Hegelgasse 5, 1010 Vienna) during opening hours.

C. Ticket or confirmation of participation

Registrations will be considered in the order in which they are received in the online shop and confirmed after payment by electronic delivery of the ticket.

When entering the event or the shuttle bus, the e-ticket must be presented as a printout or on a digital device (e.g. mobile phone) at the event entrance, where the barcode will be scanned. This code is protected against misuse and can only be used once. The display of the e-ticket on a mobile device is considered a full admission ticket. We charge a processing fee for issuing replacement tickets in the event of ticket loss.

D. Cancellation by the organiser or change of date

We reserve the right to make changes to the programme and any other changes.

The events in Prinzenndorf take place in all weathers. In the event of cancellation by the organiser due to force majeure, tickets already purchased will be refunded. There is no entitlement to any other compensation.

E. Cancellation by the participant

In the event of cancellation by the participant up to 10 days before the start of the event at the latest, a processing fee of 10% will be retained. In the event of cancellation within 9 days to 3 days before the start of the event, 50% of the ticket price will be retained. For cancellations from the third day before the event, the organiser is entitled to retain the full amount (100% of the participation costs).

The private transfer of tickets without the intention of making a profit is generally permitted.

There is no entitlement to a refund if the event could only be attended in part or not at all due to late arrival.

* As the services offered are leisure services (events, exhibitions, events etc.) within the Consumer Protection Act, the customer has no special statutory right of cancellation in the case of a distance selling contract.

F. Liability

The seller shall only be liable for damages resulting from culpable breach of contract in the event of his own fault or that of a vicarious agent in cases of intent or gross negligence. The Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theater is not liable for the loss of private property during the event.

G. House rules

By attending an event or exhibition, participants accept our house rules.

Photos or films of events and participants may be used by the Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theater for documentation purposes and may be published in newspapers, brochures, the Internet, social media, etc. without the further consent of the participants.

H. Data storage

By providing your private contact details, you agree that these will be stored in the database of the Verein zur Förderung des Orgien Mysterien Theater and used until further notice for the purpose of contacting you and sending you information.

I. Place of jurisdiction

The parties agree that the place of jurisdiction shall be the location of the Association and that Austrian law shall apply.